



Participation au Téléthon

publié le 11/12/2017



Une nouvelle fois, le collège a répondu à l'appel de l' [AFM](#) pour participer au Téléthon. Ainsi, toutes les classes se sont mobilisées pour collecter plus de 2000€ de vente de kms. Ceux-ci ont été ensuite parcourus le vendredi 8 , les niveaux de classes se succédant toute la matinée, sur un circuit mis en place, par les professeurs d' EPS, autour du camping et du terrain de foot. Les classes de 6ème ont été rejointes par les CM2 de la Belle Etoile dans le cadre des projets du réseau [ECLORE](#). Ce sont plus de 550kms qui ont été effectués





Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.